

LA FEDERACION DE TIRO

HA COMENZADO LAS OBRAS EN EL POLIGONO DEL TENIS BELULLA

La Federación Local de Tiro Olímpico Español de Granollers, que ha venido desarrollando sus actividades desde la creación en 1975, fecha que fue aprobada por la antigua Delegación Nacional de Deportes, abre su campo de acción a nuevos horizontes en esta disciplina olímpica. En este sentido acaban de dar comienzo los trabajos de acondicionamiento de un polígono de tiro en el Club Belulla, donde serán dispuestos un total de 21 puestos de tirador, para la práctica de cinco disciplinas dentro de las distancias de 25 y 50 metros. Dicho campo de tiro olímpico dispondrá asimismo de siluetas y blanco móvil, y el mismo estará abierto a las competiciones locales, provinciales, nacionales e internacionales, y desde el momento de su inauguración que se presume será en el próximo mes de mayo, será incorporado por la Federación Española dentro del calendario de pruebas nacionales.

La disposición de las instalaciones han sido concebidas de acuerdo con las normas internacionales de seguridad y tanto su ubicación geográfica como las condiciones climáticas de la zona, son ampliamente óptimas para la práctica de esta disciplina olímpica de la que en nuestra comarca existen infinidad de aficionados.

En cuanto a la Federación Local podemos decir que en los cortos años de andadura ha alcanzado un alto nivel, tanto en difusión de sus actividades como en la categoría técnica de la mayoría de sus asociados, confiándose en que la puesta en servicio de las nuevas instalaciones puedan constituir un nuevo punto de partida para nuevas y amplias empresas en este campo deportivo.

Aprovechando dicha oportunidad se procedió a la entrega de trofeos a los participantes en las últimas competiciones, en un acto de hermandad celebrado en las instalaciones del Club, en el curso del cual se sentaron las bases de los programas de actividades que presidirán la vida de la entidad.

En el curso del mismo se puso en antecedentes a los asociados del Club, hasta llegar al momento de la puesta en marcha de estas nuevas instalaciones. Se comentó también la tarea impuesta por la entidad en el sentido de poner estas instalaciones a disposición de todos aquellos aficionados que hasta ahora habían tenido que militar de forma dispersa en otros Clubs y entidades, por carencia de unas instalaciones propias que desde ahora quedarán a su disposición, confiándose se integren a las mismas para en un futuro muy próximo poder representar a esta Federación Local y en definitiva al Tiro Olímpico de nuestra comarca.



Juan Vila, Anibal Roca y Angel Novellón, en una tirada retrospectiva bajo la atenta mirada de Angel Colomer.



El comienzo del polígono de tiro es ya un hecho. El grupo de tiradores, entre los que destacan el coronel Arsenio y Angel Colomer -posa con motivo de conmemorar esta efemérides.



El tiro no es exclusivo, ni mucho menos, del sexo masculino. Buena prueba la patentizan las señoras; gentiles tiradoras de reconocida puntería.